

Induktionsadapterplatte mit abnehmbarem Griff

Art.-Nr. 6053284

BEDIENUNGSANLEITUNG

Vielen Dank, dass Sie sich für den Kauf dieses Produkts entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung aufmerksam durch, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, und bewahren Sie die Anleitung für späteres Nachschlagen sicher auf.

Induktionsadapterplatte

Diese Adapterplatte ist für den Einsatz auf Induktionsöfen konzipiert und gibt die Hitze des Induktionsherdes an Töpfe und Pfannen weiter, die nicht induktionsgeeignet sind. Bitte beachten Sie, dass Sie im Vergleich zur Verwendung einer Induktionspfanne eine deutlich geringere Hitzeleistung erzielen und dass die Aufwärmphase länger ist.

Obwohl die Adapterplatte sehr einfach zu benutzen ist, sind folgende Vorsichtsmaßnahmen zu berücksichtigen:

- Verwenden Sie die Induktionsadapterplatte niemals ohne Topf oder Pfanne darauf. Um die Kompatibilität mit Ihrem Induktionskochfeld zu gewährleisten, testen Sie die Adapterplatte vor dem ersten Gebrauch.
- Verwenden Sie sie 10 Minuten lang bei schwacher Hitze, dann 10 Minuten bei mittlerer Hitze und danach 10 Minuten bei hoher Hitze. Im Falle einer unerwarteten Reaktion (Kurzschluss, Vibrationen, ...), drehen Sie die Herdplatte sofort aus und testen Sie die Adapterplatte auf einer anderen Herdplatte. Sollte der Artikel auch da nicht funktionieren, so bringen Sie ihn zu Ihrem Händler zurück, da er in diesem Falle nicht kompatibel mit Ihrem Induktionsherd ist.
- Die Adapterplatte wird heiß wie eine Pfanne, beachten Sie die üblichen Vorsichtsmaßnahmen beim Gebrauch.
- Sollte die Adapterplatte beschädigt sein (verbogen, Handgriff fehlt, Rand beschädigt oder eine Abnormalität aufweisen), so stoppen Sie umgehend die Verwendung des Artikels.
- BENUTZEN SIE DIE ADAPTERPLATTE NIEMALS UNBEAUF SICHTIGT.
- Feuchten Sie die heiße Adapterplatte niemals an, Sie könnten einen Temperaturschock hervorrufen. Lassen Sie den Artikel auf Ihrem Herd oder auf einer geeigneten, hitzeresistenten Oberfläche abkühlen (z.B. auf einem Topfuntersetzer).

Kundenservice:

Weltbild

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Deutschland **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com

(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr, Sa. 7:00 - 20:00 Uhr,
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at



Altgeräte-Entsorgung

Dieses Produkt am Ende der Lebensdauer nicht in den normalen Haushaltsabfall geben, sondern an einem Recycling-Sammelpunkt für elektrische und elektronische Geräte abgeben. Das Symbol auf dem Produkt, der Bedienungsanleitung oder der Verpackung weist darauf hin.



Kundenservice:

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Weltbild

Deutschland **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com

(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 Uhr - 20:00 Uhr;
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at

Induktionsadapterplatte mit abnehmbarem Griff

Art.-Nr. 6053284

INSTRUCTION MANUAL

Thank you for purchasing our quality product. Please read all the instructions, precautions, and information in this manual before using the device to quickly familiarise yourself with it and to be able to make full use of its functions. Keep this instruction manual in a safe place for future reference.

Stainless Steel Disk for Induction Hobs

This disk is designed for using pots and pans that are not compatible with an induction hob: it captures the induction waves for heating the pan or pot placed on it. Note that you will get a significant lower efficiency than if you were using a pot or a pan designed for induction stoves. It also takes more time to heat up.

Although using this article is very simple, please observe the following precautions:

- Never use the disk alone without any pot or pan on it.
- Before first use, test the induction disk to make sure it is compatible with your induction hob. Use it for 10 minutes on low heat, then 10 more minutes on medium heat and finally 10 minutes at full power.
- In case of unexpected reactions like an induction safety shutdown, vibrations, etc. stop using the disk and try again on another induction circle hot plate of your hob. In case of repeated failures, please return the disk to the retailer because it then does not comply with your induction hob.
- This disk gets hot like a pan; please handle with care when heating it. In case the disk is damaged (handle broken, item bent or deformed) or you notice any abnormality, stop using it immediately.
- NEVER USE THE DISK WITHOUT KEEPING IT UNDER SURVEILLANCE.
- Do not dampen the disk when it is hot, you could risk causing a thermal shock. Let the disk cool down on your hob or on a suitable surface that resists to high temperatures (like a trivet).

Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360 e-mail: info@weltbild.com

(mo. – fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131 e-mail: kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88 e-mail: kundenservice@weltbild.at

Weltbild



Disposal and Environmental Protection

This marking indicates that this product should not be disposed with other household wastes. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the return and collection systems for electric and electronic appliances.



Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360

e-mail: info@weltbild.com

(mo. – fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;

20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131

e-mail: kundendienst@weltbild.ch

(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88

e-mail: kundenservice@weltbild.at

Weltbild